

Junto a un emotivo reconocimiento a su histórico director ejecutivo, Manuel Vargas:

Icare celebró sus 70 años

Manuel Cereceda, Nicolás Grau, ministro de Economía, Fomento y Turismo; el arzobispo de Santiago, Fernando Chomali, y Juan Antonio Coloma, senador.



EQUIPO SOCIEDAD

Autoridades, líderes gremiales, empresarios y académicos, entre otros, llegaron a los jardines de El Mercurio para celebrar las siete décadas de Icare (Instituto Chileno de Administración Racional de Empresas), aniversario en que además se realizó un especial reconocimiento a Manuel Vargas, quien en julio pasado dejó la dirección ejecutiva de la entidad después de cincuenta años de destacada trayectoria.

Durante la comida, Karen Thal, presidenta de Icare, hizo un recorrido por la historia del instituto y resaltó el papel de Manuel Vargas en todos estos años —agradeciendo especialmente a la familia del homenajeado—. Además, se refirió a la situación nacional y expresó que "duele ver que nuestro país, que iba camino al desarrollo, que estaba progresando, que era un ejemplo dentro de Latinoamérica, hoy parece desorientado, carente de un proyecto país y donde el miedo ha terminado imponiéndose a la esperanza". Eso sí, hizo un llamado a no bajar los brazos.

Luego, al escenario subió Cristián Warnken, quien hizo hincapié en el papel de Manuel Vargas en la creación del programa de Icare TV "En Persona" —con sus conversaciones sobre la vida, el país y el futuro—, para ser seguido por los ex presidentes de Icare presentes y la actual directiva, que le entregaron un especial recuerdo al homenajeado, quien expresó sus agradecimientos y fue intensamente aplaudido por los asistentes.



Cristián Edwards, vicepresidente ejecutivo de El Mercurio; Manuel Vargas; Karen Thal, presidenta de Icare, y Carlos Schaefer, director de "El Mercurio".



Juan Carlos Jobet y Felipe Edwards, vicepresidente ejecutivo de La Segunda.



Agustín Edwards, director de LUN; Roberto Menez y Sergio Baeza.



Alvaro Fernández, director editorial de "El Mercurio", Marlen Egiguren, directora de Emol, y Guillermo Tagle.



Mauricio Gallardo, director de La Segunda y Hernán Larraín.



Luis Cordero, ministro de Justicia y Derechos Humanos, y Karen Ergas.



Rosario Navarro, presidenta de Sofota; Eduardo Aninat, Nicole Nehme y Andrea Rotman.



Eduardo Olivares, editor Economía y Negocios de "El Mercurio", Bernardo Larraín, Cristián Warnken, Felipe Irrazábal y José Tomás Santa María, director del Diario Financiero.



José de Gregorio y Luis José Garreaud.



Roberto y Mauricio Angelini junto a Eduardo Navarro.



Sergio Rademacher, Paula Daza e Ignacio Briones.



Magdalena Díaz y José Guzmán.



Susana Jiménez, Oscar Hashán y José Pakomio.



Jorge Marín y Fernando Barros.



Mauricio Larraín y Felipe Morandé.



William Díaz, Jorge Awad, Jorge Welch, Lucía Santa Cruz, Verónica Edwards y Juan Benavides.



Arturo Mackenna, Fernando Garcés, Francisco Silva y Lorenzo Gazmuri.



Titi Guzmán y Juan Jaime Díaz, vicepresidente de la ANP.



Karina von Baer y Juan Manuel Casanueva.



Julio Leiva, Claudio Muñoz, Holger Paulmann y Hans Eben I.



Jorge Navarrete y Francisco Covarrubias, rector UAI.



Rodrigo Pérez y Jaime de la Barra.



Magdalena Matte, Magdalena Larraín y Pablo Bosch.



Máximo Honorato y Marín Costabell.



Mario Pavón y Claudia Bobadilla.